
2014 年度 第 1 回代議員幹事会議事録 

 

日時：2014年7月14日（月）  

場所：OLD MAN’S UN 汐留 

出席者（敬称略）： 1-10 真壁（8 期）、11-15 鈴木（15 期）、16-20 神島（17 期）、21-25 相澤（21 期）、 

31-35 荒木（33 期）、41-45 松尾（45 期） 

<26-30、36-40、46～は欠席> 

青木、腰高（事務局） 

 

議事内容： 

１. 年会費引落し状況 

別紙の通り、2014年度の「収納率」（例年通りのルールにて）82.3％ 

前年は、未納者プッシュの結果84.5％に達したので、本年も別紙の通り手分けして回収努力を図る。 

但し、消息確認を主な目的とし、「ゆるやかなOB会員状態」も認容することとする。 

 

２. 来年度総会 日時、会場 

2015年3月14日（土）、3月21日（土）を第1、第2希望とし、本年と同様に「OLD MAN’S UN汐留」に 

あたる（相澤）。 時間帯は13時～16時。 

 

３. HPの件 

川島を中心に状況確認を行い、本年度中に何らかの進捗を図る。 

 

４. 60周年イベント 

やはり原点に戻り、「バスケットボールをプレーする」という企画にしたい。 

聖地・代々木第二体育館？ その後のパーティイベントも「集まり」を重視し、大きな企画にしない。 

スケジュール、準備等、調査へ。 

 

以上 


